

JUSTICIA

Ley Bonilla fue un fraude a la Constitución: SCJN

Por unanimidad, el máximo tribunal del País invalidó el estatuto que aprobó el 23 de julio del 2019 el Congreso de Baja California, para ampliar de dos a cinco años el mandato de Jaime Bonilla. El Gobernador dijo que acatará el fallo, sin aceptarlo, porque en una democracia se gana o se pierde. Así <u>su mandato terminará</u> el 30 de octubre de 2021 y no en 2024.

Sustentados. La Corte basó su decisión en tres argumentos:

- a) Que se violó el periodo que establece la Constitución, en el que las leyes electorales son publicadas y no pueden hacerles cambios.
- pueblo lo pide no es suficiente, si ese deseo viola los principios democráticos. c) Que alargar el periodo violó la

b) Que decir que se actúa porque el

voluntad general emitida en las urnas.

DERECHOSHUMANOS

FARC denuncia ante CIDH un exterminio sistemático

El asesinato de 197 exguerrilleros desde el alto el fuego que dio paso al acuerdo de paz en 2017 motivó al partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, heredero de la guerrilla desmovilizada Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia; a hacer un llamado a la Comisión para que investigue los asesinatos. Aseguran que 117 se cometieron durante el Gobierno actual.

SEGURIDADPÚBLICA

Se disfraza de médico para robar ventilador

En Culiacán, policía municipales evitaron el robo de un ventilador respiratorio de un hospital. Fueron guardias privados de la clínica quienes detectaron la actitud sospechosa de dos personas, que no se identificaron como personal del hospital y movían el equipo médico sin justificación. Pedro Miguel "N y Noel "N" —que vestía bata para confundir— quedaron a disposición de la Fiscalía del Estado. NACIONAL



Ejército patrulle las calles Andrés Manuel López Obrador, el

gran crítico de la militarización de las labores policiales durante sus años en la oposición, dio un viraje ayer y con la publicación de un decreto consolidó el nuevo papel del Ejército hasta marzo de 2024 para enfrentar al crimen. Reacciona activismo. Expertos

consideran que la nueva atribución va a generar conflictos, porque no hay claridad para la coordinación de mandos, otros ven el riesgo de que los militares realicen labores ministeriales y piden a la SCJN se pronuncie sobre la constitucionalidad de la ley. INTERNACIONAL

Renuncias tras fallida

incursión contra Maduro

Juan José Rendón dejó su cargo en el equipo de Juan Guaidó, <u>tras admitir</u> <u>que firmó un acuerdo</u> con Silvercorp y le pagó un adelanto de 50 mil dólares para una operación que terminara con la detención de varios funcionarios del Gobierno venezolano. También renunció el diputado Sergio Vergara, cuya firma aparece en el contrato. Consecuencias. En las dos incursiones

marítimas de Silvercorp, ocho personas murieron y 45 más fueron detenidas.



Liga Premier tiene aval; cerca regreso a las canchas Aunque hay detalles por solucionar, el futbol inglés podría regresar en junio, luego de que el Gobierno británico diera el visto bueno. La idea es que se juegue solamente en ocho o 10 <u>estadios,</u> que no haya público y los jugadores omitan el saludo al rival así como el intercambio de uniformes. Quedan 9 partidos por disputar y el Liverpool es líder con 82 puntos.

CULTURA

Le meten hombro para levantar a Nueva York La ciudad que ha sido escenario de cientos de aventuras cinematográficas, desde historias de amor a invasiones alienígenas, se convirtió en el centro de una iniciativa altruista en la que participaron músicos, actores, activistas, deportistas y políticos. El proyecto reunió en una hora 115 mdd para las familias más afectadas por la pandemia. Aunque estén metidos en sus casas y se sientan solos, les quiero decir que no lo están, dijo Sting.



Correo: pj@pjec.g ¿Quieres dejar de recibir este con Da clic aquí para hacerlo.